
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Iago78“ vom 27. Juli 2018, 13:41

Was ich noch mal anmerken wollte:

Man braucht nicht zu glauben, dass Bornemann seinen Kurs oder seine aktuelle Strategie bloß
auf gut Glück fährt.

Erstens ist sowieso davon auszugehen, dass er bereits seit einiger Zeit Kontakte zur
potentiellen Verstärkungen und deren Beratern hat und die Möglichkeit eines Wechsels
abgeklopft hat, zum Beispiel für den Fall, dass sie bei ihrem aktuellen Verein nicht mit ins
Trainingslager dürfen.

Zweitens hat er doch genau mit dieser Strategie bisher Erfolg gehabt. Ewerton letztes Jahr,
2016 Matavz, das waren für uns richtig gute Griffe.
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